

リーディングDXスクール事業【実践事例】

四国中央市立川之江小学校

【取組内容②】 オンラインでつながる 児童の意欲を引き出すオンラインLIVE授業

実感のあるオンラインLIVE授業の実施



埼玉県久喜市立砂原小学校との交流授業の様子

児童の意欲を引き出すために、他県の小学生との交流するオンライン授業を行っています。

交流では新たな気付きや、相手意識を持った発表を意識するとともに、意見交換により、新たな気付きがあり、学びを深めることができました。12月にも、実施を予定しています。



オンライン交流授業の様子

6年生がキャリア教育の一環で行う授業「歩んできた道、進んでいく道～出会い、ふれあい、夢たんけん～」では、本市出身のその道のエキスパートの方にお越しいただき聞き取り学習を行います。本年度は、東京在住のミュージシャンの方など、四国中央市では会うことのできない方とのオンラインでの交流を実施しました。

6年生が、「平和への道 ～ぼくたち、平和のメッセンジャー」というテーマではオンラインで全校に報告しました。修学旅行を通じて学んだことや、「平和な世界をつくるために自分ができること」についての考えについて、発信し、それをもとに、各学級で話し合いました。



オンラインでの発表を聞く児童の様子